



Pièces	6 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	7319794
Prix	Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

Bienvenue dans cette villa de 4 chambres récemment rénovée et soigneusement conçue au Cap-Ferrat, stratégiquement située à seulement quelques minutes à pied de la mer. Bien aménagée avec un mobilier sophistiqué et caractérisée par des hauteurs de plafond généreuses, cette villa offre une ambiance d'élégance raffinée. Pouvant accueillir jusqu'à 8 personnes dans ses quatre chambres spacieuses, la propriété dispose de quatre salles de bains, de deux toilettes invités séparées, d'une salle à manger et d'un salon dédié avec une vue captivante sur la mer orientée à l'est. La résidence bénéficie d'un ...

Welcome to this recently renovated and meticulously designed 4-bedroom villa in Cap-Ferrat, strategically located just a few minutes' walk from the sea. Thoughtfully appointed with sophisticated furnishings and characterized by generous ceiling heights, this villa offers an ambiance of refined elegance. Accommodating up to 8 guests across its four spacious bedrooms, the property features four bathrooms, two separate guest WC's, a dining room, and a dedicated living room with captivating east-facing sea views. The residence boasts a meticulously landscaped garden with multiple outdoor terraces, ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

